

PERSONEN


**Jörn Holtmeier,
Auma**

Der Vorstand des Auma – Verband der deutschen Messewirtschaft hat Ende Mai 2019 Jörn Holtmeier zum neuen Geschäftsführer mit Wirkung vom 1. Januar

2020 bestellt. Er folgt auf Dr. Peter Neven, der Ende Dezember 2019 altersbedingt seine Tätigkeit als Hauptgeschäftsführer des Auma beendet.


**Alberto Favalessa,
Kollmorgen**

Alberto Favalessa wurde zu Kollmorgens neuem Vice President und General Manager für den Raum EMEA ernannt. Vorher hat er als Managing Director für

Italien und die Schweiz erfolgreich zum Aufbau des Antriebstechnik-Geschäfts von Kollmorgen im Bereich industrielle Automatisierung und fahrerlose Transportsysteme beigetragen.


**Andreas Hamm,
Rockwell Automation**

Rockwell Automation hat die Ernennung von Andreas Hamm zum Geschäftsführer der Rockwell Automation GmbH bekanntgegeben. Er ist seit 2005 im Unternehmen

und war bereits in verschiedenen Positionen tätig. In seiner neuen Rolle verantwortet er die Geschäftsentwicklung im strategisch wichtigen deutschen Automatisierungsmarkt.


**Matthias Schönberg,
Simona**

Mit Wirkung zum 15. August 2019 wird Matthias Schönberg zum neuen CEO und Vorsitzenden des Vorstandes der Simona AG bestellt. Er übernimmt damit die Nach-

folge von Wolfgang Moyses, der seit 1999 im Vorstand ist und das Unternehmen seit 2003 erfolgreich als CEO führt.

Veränderung in der Leitung des Lohner Kunststoffverarbeiters
Pöppelmann strukturiert Geschäftsführung neu

Übernehmen gemeinsam die Geschäftsführung:
v. l.: Henk Gövert,
Norbert Nobbe,
Matthias Lesch

Ab dem 1. September 2019 werden Norbert Nobbe, Matthias Lesch und Henk Gövert als Geschäftsführungs-Trio gemeinsam die Geschicke der Pöppelmann

Holding lenken. Der bisherige CEO Torsten Ratzmann verlässt Pöppelmann in gegenseitigem Einvernehmen. Das teilt der Vorsitzende des Unternehmensbeirates Ralf Hochhäusler mit. Norbert Nobbe aus Holdorf ist bereits seit 1988 bei Pöppelmann. Seit 2008 ist der Diplomingenieur als Geschäftsführer für Produktion und Technik des Unternehmens verantwortlich. Mit Wirkung zum 1. Mai 2019 bestellte der Beirat Matthias Lesch zum Geschäftsführer der Pöppelmann Holding. Der Lohner startete 2001 als Trainee bei Pöppelmann, danach war er unter anderem zwei Jahre im Manage-



Bild: Michael Helweg

ment des Pöppelmann-Werkes in den USA tätig. Bereits seit 2008 ist er Prokurist und weltweit verantwortlich für Marketing, Vertrieb und Innovation. Henk Gövert aus Damme übernimmt sein neues Aufgabengebiet als kaufmännischer Geschäftsführer der Pöppelmann Holding am 1. September 2019. Die drei Geschäftsführer werden ihre Entscheidungen gleichberechtigt und in enger Abstimmung miteinander treffen. Mit diesem Geschäftsführungsmodell hat das Unternehmen bereits in der Vergangenheit sehr gute Erfahrungen gemacht. *bt*
www.poeppelmann.com

STW und Fraunhofer IVI besiegeln Kooperation
Gemeinsames F&E-Projekt Machine Automation Lab


Bild: Fraunhofer IVI

Von li. nach re.:
Prof. Dr. Matthias
Klingner (Fraunhofer
IVI), Stefan A. Lang
(STW), Dr. Sebastian
Wagner (Fraunhofer
IVI)

Mit innovativen Technologien wird bereits heute eine fundamentale Grundlage für autonom arbeitende Maschinen geschaffen. In dem gemeinsamen F&E-Projekt „Machine Automation Lab“ am Fraunhofer-Institut für Verkehrs- und Infrastruktursysteme IVI in Dresden hat STW einen wichtigen Forschungspartner an ihre Seite geholt. Mitte Juli wurde die Kooperation in einem feierlichen Event

mit dem symbolischen Enthüllen des Arbeitsgruppen-Logos der Öffentlichkeit vorgestellt. Im Rahmen der gemeinsamen Arbeitsgruppe Machine Automation Lab werden sich die Partner in den kommenden Jahren intensiv mit der Forschung und Entwicklung autonomer Arbeitsmaschinen befassen. Geplante Projekte sind unter anderem autonome Roboter, autonomer Betriebshof und hochautomatisierte Arbeitsprozesse. *bt*
www.stw-mm.com